

Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 12.09.2025

Sperrmüll geriet in Brand

Müll rein – und wieder raus...!



Im „Stress“ waren Feuerwehr und Polizei am Dienstag-Vormittag. Kaum waren sie zu einem Unfall angerückt, bei dem ein Pkw an der Hauptstraße in das Schaufenster einer Arzt-Praxis gefahren war (*mehr dazu auf Seite 3*), mussten sie auch schon wieder abrücken: In der Kohlfurth hatte sich im Ladebehälter eines Sperrmüll-Abfuhrfahrzeugs ein Brand entwickelt.

Um ein Übergreifen des Feuers auf das Fahrzeug zu verhindern, steuerte die Besatzung den Lkw der Abfallwirtschaftsgesellschaft zunächst weg von der Hausbebauung im Bereich Schütt/Kohlfurther Brücke, um dann den Inhalt auf der Straße auszukippen. Gemeinsam mit Einsatzkräften der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg wurde der Müllberg schließlich gelöscht.

| Foto: Tim Oelbermann

Zum Glück glimpflich...!

Pkw fährt in Praxis-Scheibe



Spektakulärer Unfall an der Hauptstraße: Am Dienstag-Vormittag fuhr der Mercedes einer 61-jährigen Cronenbergerin in die Schaufenster-Scheibe einer Arzt-Praxis. Gaspedal und Bremse verwechselt? Nach ersten Polizei-

angaben war „der Klassiker“ sehr wahrscheinlich der Grund, warum die A-Klasse zwar nicht auf die Seite kippte, aber die Praxis-Scheibe eindrückte. Glück im Unglück: Alle Beteiligten kamen mit dem Schrecken davon, Verletzte gab es laut Polizei nicht.